

Die Kombiklasse 3/4 besucht die Kläranlage

Wohin verschwindet denn eigentlich das Massinger Schmutzwasser? Dieser Frage wollten wir auf den Grund gehen. Deshalb besuchten wir am 5. Juni die Kläranlage in Massing. Nach Corona und dem Umbau der Kläranlage war es der erste Besuch seit 7 Jahren.

Klärmeister Jochen Bauer und sein Mitarbeiter, führten uns herum. Er erklärte alles ganz genau und zeigte die verschiedenen Anlagen des Klärwerks.

Zuerst wurden die Auffangbecken und der Grobrechen in Augenschein genommen. Anschließend konnten wir alle Stationen der mechanischen und biologischen Reinigung besichtigen. An einer Wasserprobe konnten wir sehen, wie schnell sich die schweren Teile im Schmutzwasser absetzen. Besonders interessant für uns war die Begutachtung einer Wasserprobe unter dem Mikroskop. Dort konnten wir die kleinen Helfer der biologischen Reinigung bei ihrer Arbeit betrachten.

Wir möchten uns bei allen Mitarbeitern der Kläranlage ganz herzlich bedanken. Der Besuch hat uns sehr viel Spaß gemacht.